

## START-UP : 3D MORPHOZ développe son savoir-faire dans les prothèses

La start-up [3D MORPHOZ](http://www.3d-morphoz.com) (siège à Reims/51) spécialisée dans l'impression 3D au service des entreprises et des particuliers (objets personnalisés, coques de téléphone, réparation de pièces qu'on ne trouve plus sur le marché, maquettes, petites séries pour entreprises) qui a déjà réalisé 3 prothèses de main imprimées en 3D depuis décembre, en prépare maintenant une 4ème. Il s'agit d'un débouché inattendu pour la jeune pousse mais le besoin existe pour offrir une nouvelle vie à des patients, à un coût raisonnable. Réalisée avec du velcro et du plastique, ce n'est pas la matière 1ère de la prothèse qui coûte cher, mais sa fabrication (ajustements multiples et réalisation de pièces en fonction des morphologies). Pour une prothèse de main, il faut compter entre 1.000 et 2.000 €. Dans ce domaine, comme dans bien d'autres, l'impression 3D ne fait que commencer à révolutionner l'avenir, pour le plus grand bonheur de 3D Morphoz. [www.3d-morphoz.com](http://www.3d-morphoz.com)